

FERES

GS/B

INTERNATIONAL FEDERATION OF CATHOLIC INSTITUTES
FOR SOCIAL RESEARCH

INTERNATIONALE FÖDERATION KATHOLISCHER
SOZIALFORSCHUNGSGESELLSCHAFTEN

INTERNATIONALE FEDERATIE VAN KATHOLIEKE
INSTITUTEN VOOR SOCIAAL-KERKELIJK ONDERZOEK



FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES INSTITUTS CATHOLIQUES
DE RECHERCHES SOCIALES ET SOCIO-RELIGIEUSES

FEDERACION INTERNACIONAL DE LAS INSTITUCIONES
CATHOLICAS DE INVESTIGACIONES SOCIALES

FEDERAZIONE INTERNAZIONALE DEGLI ISTITUTI CATTOLICI
PER LE RICERCHE SOCIALI

Secrétariat permanent : 1, route du Jura
FRIBOURG (Suisse)

116, rue des Flamands,
Fribourg

FRIBOURG

Bruxelles, le 5 janvier 1965

Sujet:

N/réf. REF. FH/FD/ 6/72

V/réf.

Reverendo Padre Medina
Seminario Pontificio
Casilla 3
Santiago
CHILI

Querido Jorge,

Merci beaucoup de tes deux dernières lettres de Rome. Je me mets en contact avec Guan Preciato, sans savoir cependant ce qu'il y aura moyen de faire pour lui. Je ferai en tous les cas tout ce qui est possible;

PATRIMONIO UC

Quant à la question du schéma 13, lors d'une réunion l'année dernière avec Monseigneur Phillips, le chanoine Hauptmann, le chanoine Moeller et moi-même, nous avons tous beaucoup regretté la décision prise de ne pas faire de fiches. En effet, nous sommes tous persuadés que cette méthode aurait rendu des grands services et que la mise en ordre relative qui était faite actuellement n'est pas suffisante pour un travail sérieux. Il faudra donc de toute façon y passer, au moins pour les observations des Pères conciliaires sur le chapitre IV. Enfin, tout cela devra être mis sur place, lorsque nous serons à Rome à nouveau en février.

Heureusement que l'abbé Hauptmann est allé à Rome, car de sa visite on résulte enfin un document clair, élaborant très bien les responsabilités et le timing. Tu sais évidemment dans quelle confusion tout cela avait été effectué jusqu'à présent. Il était temps que quelqu'un prenait les choses en mains.

De toute façon encore un grand merci d'avoir été ainsi à notre disposition, car je sais que le travail que tu t'es prêt à faire n'était pas particulièrement amusant.

J'espère que tu auras eu un bon voyage de retour et que le travail à Santiago reprendra fructueusement. J'espère aussi beaucoup te revoir durant la 4e session, car, on a besoin

.../...

2.

.../...

de théologiens qui soient vigilants !

De tout cœur tous mes voeux de Sainte et féconde
année nouvelle et bien amicalement dans le Christ.

E. Janssen

Abbé Fr. Houtart.